

Miles de personas marchan en Argentina contra el retorno del Fondo Monetario Internacional.

Por: NODAL. 02/06/2018

Miles de personas se concentraron en el Obelisco contra la vuelta al FMI.

Este 25 de Mayo encontró a diferentes organizaciones sociales, políticas, de Derechos Humanos y personalidades de la cultura opositoras al gobierno unidas bajo las consignas de “La Patria está en peligro” y “No al FMI”. La convocatoria fue multitudinaria y se realizó en el Obelisco.

Para recordar el 208° aniversario de la conformación del primer gobierno patrio tuvo un comienzo musical a cargo de La Bersuit, La Chicana, La Chilinga, Bruno Arias y Malena D’Alessio mientras que en Cerrito y Carlos Pellegrini funcionó una feria de la economía social. Hacia las 15:30 los actores y actrices leyeron la “Proclama Popular del 25 de Mayo de 2018: No al FMI”, que fue convenida por las diferentes agrupaciones organizadoras en protesta por la decisión del gobierno de volver al FMI.

“Defendemos el Estado, a sus trabajadores y trabajadoras para que las corporaciones no nos dirijan”, dice un tramo del documento que leyeron el actor Osmar Núñez y la actriz Paola Barrientos en el acto de protesta en la avenida 9 de Julio y los alrededores de la Plaza de la República.

Entre los organismos convocantes se encontró el denominado “triumvirato piquetero”, integrado por el Movimiento Barrios de Pie, la Confederación de Trabajadores de la Economía Popular (CTEP) y la Corriente Clasista y Combativa (CCC). También se movilizaron la agrupación Tupac Amaru, referenciada en la dirigente Milagro Sala y las dos CTA (la de los Trabajadores, que encabeza Hugo Yasky y la Autónoma de Pablo Micheli).

Una de las convocatorias que más repercutieron en las redes sociales fue la de videos de actores y actrices como Pablo Echarri, Leonardo Sbaraglia, Paola Barrientos, Gerardo Romano, Cristina Banegas y Darío Grandinetti.

También participan las organizaciones de Derechos Humanos Madres de Plaza de

Mayo de Hebe de Bonafini, y la Línea Fundadora, Hijos y Familiares de Detenidos y Desaparecidos por Razones Políticas. Abuelas de Plaza de Mayo es parte de la lista y su titular Estela de Carlotto, quien invitó a sumarse a “todos aquellos que se sientan preocupados por esta nueva deuda al Fondo Monetario Internacional”. Agregó luego: “Realmente, a criterio de los que iremos, coincidimos en que estamos en alto riesgo con una deuda enorme, que ya se ha contraído anteriormente, y ahora nuevo dinero que entra y se tiene que pagar y los que pagamos somos el pueblo”.

La pata sindical del encuentro se completó con SUTEBA, de Roberto Baradel, ATE Capital (Daniel Catalano) y los gremios combativos de la CGT, como el Sindicato de Choferes de Camiones que dirigen Hugo y Pablo Moyano, los gremios de la Corriente Federal de Trabajadores (CFT) liderada por el bancario Sergio Palazzo, la Confederación de Trabajadores Municipales de Argentina (CTM) de Rubén “Cholo” García, los canillitas de Omar Plaini y varias regionales cegetistas.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Diario Jornada

Fecha de creación

2018/06/02